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Zitat von Clubi 

Ich bin ja wirklich ein absoluter Befürworter der Ausgliederung, aber dein Quatsch ist
langsam lächerlich.

Meeske verplempert also Zeit mit seiner Arbeitsgruppe?

Achja, ist das so?

Ich behaupte mal, es ist genau richtig was er tut!

In den letzten Jahren wäre der Zeitpunkt bedeutend schlechter gewählt gewesen wie
jetzt.

Im Zuge der Aufstiegseuphorie die Ausgliederung durchziehen, am besten gleich mit
Präsentation eines Investors.

Genauso wie es Stuttgart vorgemacht hat. Klar, einen Investor vom Format eines
Daimler-Benz werden wir wohl kaum finden, aber warten wir mal ab, was Meeske
anschleppt! Ich bin da sehr zuversichtlich!

Ohne einen Partner aus der Wirtschaft werden wir dauerhaft die 2. Liga nicht halten
können, weil mittlerweile soviele Vereine viel richtig gemacht haben.

So ein Schmarrn, wo sind denn diese Vereine?

Letztes Jahr hast uns mit deinem Würzburger Depperlesverein verrückt machen wollen.

Wo sind die eigentlich? Ich finde die nicht mehr in der Tabelle!

Und wo sind denn die anderen Vereine, die soviel richtig gemacht haben, in der 2. Liga?

Im Moment sehen wir die nur im Rückspiegel, und da auch da nur noch schemenhaft.

Wir brauchen die Ausgliederung, keine Frage!

Die brauchen wir hauptsächlich, um in Liga 1 noch eine Chance zu haben.
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Aus Liga 2 würden wir garantiert auch ohne Ausgliederung nicht verschwinden, oder
glaubst du, dass irgendwelche ausgegliederte Dorfdeppenvereine, ala Greuther Fürth,
uns den Rang ablaufen?

Aber klar, vor einem Jahr haben Leute wie Du unseren Verein ja praktisch abgewickelt
und beerdigt.

Aber tröste Dich, da warst du nicht alleine!

Und die, die trotzdem positiv in die Zukunft geschaut haben, das waren für euch
rosarote Vollidioten.

Tja, ziemlich viel passiert im letzten Jahr, gelle!

Auf einmal sind wir wieder da, und die Zukunft sieht auf einmal ganz anders aus!

Also, mal ein bisschen vertrauen in die Arbeit von Meeske und Co.

Der versteht nämlich, im Gegensatz zu 99,99% der anwesenden hier, seine Arbeit!

Alles anzeigen 

So viel Schwachsinn lese ich gerne.

Zeig mir einen Post in dem ich den Verein beispielsweise abgewickelt habe. Ich glaube in
diesem Forum war ich der einzige der einen Vorschlag zur Ausgliederung gemacht hat. Den gibt
es bisher noch nicht mal vom Verein. Nach der ersten Sitzung dieser AG war es wohl klar dass
dies nichts wird. Meeske war dann so nett und hat das ganze nicht gleich abgebrochen. Aber
das dies ein Schuss in den Ofen war konnte man deutlich sehen.

Auch wenn ich zwei oder drei Dinge an der Arbeit von Meeske kritisiere, zum Beispiel diese sehr
zögerliche Ausgliederung oder auch die Geschichte mit der Hypothek, kann man in meinen
Postings sicher erkennen dass ich mit der Arbeit der aktuellen Führung seit Jahren zufrieden
bin. Übrigens auch im Ausgangspost von mir erwähnt.

Wir werden einen Partner brauchen. Wenn du mal überlegst dass der aktuelle Tabellenvierzente
der Liga einen Gehaltsetat von 137 Millionen Euro hat, dann siehst du dass da deutlich nach
oben garbeitet werden wird. Und die Würzburger machen immer noch viel richtig. Ebenso
Vereine wie Münster oder hier auch die Schweinfurter. Die brauchen nämlich nicht wie wir
unbedingt einen Aufstieg um von einem exorbitanten Schuldenstand runter zu kommen. Noch
immer haben wir ein nEK. Also mehr Schulden als dem entgegenstehende Werte.
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Uns geht es sportlich gerade sehr gut. Wir gewinnen Spiele während die anderen das nicht
hinkriegen. Hier hast du deutlich Recht gehabt. Ein Aufstieg wäre die Lösung unserer Probleme
in den nächsten Jahren. Hier haben wir auch das Glück des Tüchtigen. Wir sind leider noch nicht
durch.

Aber behaupte bitte nicht dass ich den Verein beerdigt habe. Das dürfte dann deutlich verkehrt
sein.
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